



# IGLESIA PARROQUIAL DE SANTA EMERECIANA

LA PUEBLA DE VALVERDE  
TERRITORIO DE FRONTERA Y EXPANSIÓN



**En 1503 Pedro de la Carrera**, maestro de obras, fue el encargado de comenzar la construcción de esta iglesia, concluyendo las obras un siglo después.

Es un fábrica tardío gótica-renacentista de mampostería y cantería. De planta cuadrada, tiene una nave de cinco tramos cubierta con bóveda de cañón con lunetos.

La portada, 1591, es una magnífica obra de diseño manierista que constituye fiel reflejo del esplendor eclesiástico de la época.

Para su construcción, en 1605, se contrató a Alonso Fernández Barrio de Ajo (fallecido el 28 de mayo de 1606 y enterrado en esta iglesia), cantero de origen cántabro y una de las más relevantes personalidades de la arquitectura turolense de la época.

La torre la finalizó Juan Cambra, cantero francés, a partir de 1612.

👉 ¿SABÍAS QUE...?

El campanario se derribó en 1881 por el peligro que generaba su deteriorada estructura.